



Andreas Moser
Richard-Wagner-Str. 4a
97318 Kitzingen

Stadt Kitzingen
Herrn Oberbürgermeister Müller
Kaiserstr. 13-15
97318 Kitzingen

Kitzingen, 19. November 2017

Antrag der CSU-Fraktion zur Verkehrsregelung

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Müller,
sehr geehrte Stadtratskolleginnen und -kollegen,

seit der Baustelleneinrichtung im Zuge der Errichtung der Fastnachtsakademie neben dem Fastnachtmuseum ist die Luitpoldstraße ab der Ecke Falter- und Ritterstraße als Einbahnstraße in Richtung Königsplatz zu befahren. Diese seit einigen Monaten geltende Regelung soll Ende des Jahres 2017 wieder zurückgenommen werden und der Verkehr wieder in beide Richtungen fließen. Die Taxifahrer haben zahlreiche positive Erkenntnisse aus dieser Verkehrsregelung festgestellt und uns vorgetragen.

Wir beantragen, in der nächsten Sitzung des Verwaltungs- und Bauausschusses am 30.11.2017 (letzte Sitzung 2017) darüber zu beraten und zu beschließen, diesen Bereich als Einbahnstraße beizubehalten.

Beschlussvorschlag:

Die Luitpoldstraße soll ab der Ecke Falter- Ritterstrasse in Richtung Königsplatz bis zur Einmündung in die Kaiserstraße als Einbahnstraße fungieren.

Ja/Nein

Begründung:

Das frühere, tägliche Verkehrschaos im Kreuzungsbereich bei den vier Zebrastreifen an der Ecke Falter-, Luitpold- und Ritterstraße hat sich spürbar und deutlich **für alle Verkehrsteilnehmer** entflochten. Auch die singuläre Verkehrssituation in der Falterstraße hat sich positiv entwickelt.

Weiter verbessert der Vorschlag die Ausfahrt für PKW, insbesondere für Linksabbieger an der B8 Kreuzung gegenüber der VHS. Derzeit können wegen Fußgänger und Gegenverkehr aus der Wörthstraße in der Regel nur 2 bis höchstens drei PKW nach links in Richtung Mainbernheim abbiegen. Der Rückstau ist aufgrund geringerer Stückzahlen geringer geworden.

Ein positiver Beschluss bedeutet auch, dass Besucher-PKW und -Busse in der Luitpoldstraße vor dem Fastnachtmuseum halten können und Besucher aussteigen können, ohne den Fließverkehr zu behindern.

Es ist zu prüfen, ob in dem gesamten Bereich eine Kurzparkzone (5 Min) eingerichtet werden kann. Wenn ja, ist dies sofort umzusetzen.

Es ist mit dem Antrag bitte keine Diskussion in Bezug auf eine Einbahnstraße in die andere Richtung erwünscht. Nachdem die Würzburgerstraße nach dem Tangentenbau nicht mehr als Zubringer zu den Geschäften in die Stadt dienen kann, ist die Luitpoldstraße eine bedeutende Verkehrsader (Aorta) für die Geschäftswelt in Kitzingen.

Langfristig sollte der Bereich dann auch optisch und gestalterisch aufgewertet werden. Nach aktuellem Kenntnisstand beschäftigt sich der Stadtentwicklungsbeirat im Dezember 2017 konkret mit der Thematik Neugestaltung Königsplatz und Aufwertung der Kaiserstraße. Dieser Bereich stellt einen Teilaspekt des CSU-Antrages aus dem Jahr 2010 dar, in dem wir die unbedingt notwendige Steigerung der Attraktivität des öffentlichen Raumes in der Innenstadt gefordert und beantragt haben.

Wir bitten um sachliche Beratung und um Ihre Unterstützung zum Wohle der Kitzinger Bürger und Bürgerinnen.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Moser
CSU-Fraktionsvorsitzender